

# WARTA

## Polres Ciamis Polda Jabar Data Korban Bencana Alam Angin Puting Beliung di Desa Cisadap

Ciamis - [CIAMIS.WARTA.CO.ID](http://CIAMIS.WARTA.CO.ID)

Nov 4, 2024 - 13:31



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melakukan pendataan terhadap korban bencana alam angin puting beliung yang terjadi pada Sabtu, 2 November 2024, kemarin. Total ada 24 rumah yang terdampak bencana alam angin puting beliung

serta pohon tumbang.

"Jumlah rumah yang terdampak dari bencana alam angin puting beliung di Desa Cisadap Kecamatan Ciamis Kabupaten Ciamis sebanyak 24 rumah. Itu tersebar di dua dusun, dimana 14 rumah berada di Dusun Puncak Asih dan 10 rumah lainnya di Dusun Cibodas," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan dalam keterangan resminya, Senin (4/11/2024).

Pendataan itu, kata Kopol Alan Dahlan, ini dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Desa Cisadap Brigadir Bubun Bunyamin. Saat itu anggota turut berkoordinasi dengan Pemerintah Desa dan Babinsa serta BPBD Kabupaten Ciamis.

"Ini merupakan soliditas TNI-Polri dan Pemerintah dalam penanganan kebencanaan. Dimana semua bergerak membantu masyarakat yang membutuhkan sehingga dampak dari bencana alam dapat segera teratasi," kata Kopol Alan Dahlan.

Sebelumnya, Kapolsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, pihaknya menerjunkan sejumlah personel untuk ikut serta membantu warga melakukan evakuasi. Baik itu evakuasi orang maupun material serta puing-puing rumah yang tertimpa ataupun terbawa angin kencang.

"Setelah dapat informasi kami langsung bergerak ke lokasi melakukan pendataan. Kita juga sekaligus bergerak sama warga masyarakat dan BPBD Ciamis membereskan puing puing sisa pohon tumbang dan mengevakuasi bahan matrial yang tersapu angin," kata Kopol Alan Dahlan.

Hasil pendataan, kata Kopol Alan Dahlan, tidak ada korban jiwa dalam peristiwa itu. Tidak ada juga masyarakat yang dievakuasi. Sejumlah kebutuhan diperlukan saat ini oleh korban akibat rumah tertimpa pohon dan angin kencang.

"Mengenai kerugian materiil akibat peristiwa itu masih ditaksirkan. Saat ini situasi sudah bereskan oleh warga setempat, pemdes cisadap, Babinsa, bhabinkamtibmas, tim tanggap bencana desa cisadap serta BPBD Kabupaten Ciamis. Masyarakat diminta untuk selalu waspada terhadap perubahan cuaca yang tak menentu guna mencegah timbulnya korban jiwa akibat bencana alam yang tidak bisa diprediksi kapan tibanya," kata Kopol Alan Dahlan.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.